

Prestige Wide Plank



Signature
PARQUET



PRESTIGE WIDE PLANK

EXCEPTION WOODEN FLOORS

Découvrez notre gamme Prestige Wide Plank et expérimentez nos planchers en bois dans leurs formes les plus pures et les plus originales.

Cette gamme de parquets fabriqués aux Pays-Bas est conçue en collaboration étroite avec des architectes et designers internationaux.

Les planches qui composent cette collection sont toutes uniques et exigent une fabrication particulière, créée sur mesure pour un rendu exceptionnel.

Chaque lame est issue d'un long travail artisanal de haute qualité pour créer des sols exclusifs à forte personnalité.

Soucieux de trouver la solution appropriée à chaque projet, les parquets Prestige Wide Plank sont disponibles dans plusieurs largeurs XXL et peuvent atteindre des formats de 480mm de large et 4000mm de long.

Cette gamme de parquet peut également être utilisée comme revêtement de porte ou de mur, une façon de ramener chez vous la nature de manière unique et apporter du caractère à votre intérieur !

Discover our Prestige Wide Plank range and experiment our wooden floors in their purest and most original forms.

This range of parquet floors made in the Netherlands is designed in close collaboration with international architects and designers.

The boards of this collection are all unique and require a long and special hand manufacture and custom-made for a fabulous finish.

Each plank is the result of a long and high-quality craftsmanship to create exclusive floors with a strong personality.

Because we want to find the right solution for each project, Prestige Wide Plank floors are available in several XXL widths and can reach sizes 480mm wide and 4000mm long!

This range of parquet can also be used as a doors or wall covering, a way to bring nature back home in a unique way and bring character to your home!

ORIGINE ET CERTIFICATION

ORIGIN AND CERTIFICATION

Signature Parquet prête une attention particulière au choix de ses parquets en privilégiant des matières premières issues de bonnes pratiques de gestions forestières.

Tout commence par la sélection des arbres dans les forêts certifiées FSC®. Ces forêts sont divisées en 30 parcelles et une seule parcelle par an peut être exploitée, de sorte que la forêt puisse se rétablir par la suite.

Nos parquets Prestige Wide Plank sont certifiés FSC®, mais également Cradle to Cradle™ Bronze et CE, ce qui rend le produit particulièrement durable et assure également la plus haute qualité. Dans notre philosophie les déchets peuvent servir et toutes les ressources sont réutilisées. De plus en plus de projets nécessitent des sols en bois certifiés FSC® et Cradle to Cradle™, ce qui contribue de cette manière à créer un environnement meilleur et plus sain.

Choisir nos parquets d'exception Prestige Wide Plank, c'est répondre à toutes vos exigences ... La nature est sous vos pieds...

Signature Parquet pays a particular attention to the choice of its parquet floors by choosing raw materials from right forest management practices.

It all starts with the selection of trees in FSC-certified forests®. These forests are divided into 30 parcels and only one parcel per year can be exploited, then the forest can recover afterwards.

Our Prestige Wide Plank floors are FSC certified®, but also Cradle to Cradle™ Bronze and CE, making the product particularly durable and ensures the highest quality. In our philosophy waste can be used and all resources are reused. More and more projects require FSC-certified wood floors® and Cradle to Cradle™, which in this way contribute to creating a better and healthiest environment.

Choosing our exceptional Prestige Wide Plank floors means meeting all your requirements... Nature is under your feet...







CUSTOM MADE FINISH



UNFINISHED LOOK







CUSTOM MADE FINISH





CUSTOM MADE FINISH



TRANSPARENT UNFINISHED LOOK

NOUS PRENONS LE TEMPS DE CRÉER LE MEILLEUR PRODUIT

WE TAKE THE TIME CREATE THE BEST PRODUCT

La collection Prestige Wide Plank est entièrement réalisée à la main. De cette manière chaque planche possède son propre aspect exclusif et absolument unique !

Ces revêtements sont produits en différentes longueurs jusqu'à 4 mètres de long et presque 50 cm de large pour un rendu grandiose.

Vous pourrez mixer à votre guise les différentes largeurs de lame pour encore plus d'originalité

The Prestige Wide Plank collection is entirely handmade. In this way each board has its own unique and absolutely unique finish!

The boards are produced in different lengths up to 4 meters long and almost 50 cm wide for a grandiose rendering.

You can mix at your leisure the different widths for more originality.

480mm x 3.900mm PRESTIGE WIDE PLANK

260mm x 2.400mm WIDE PLANK

180mm x 1.950mm WIDE PLANK

NEW YORK

COPENHAGEN

PRAGUE

LISBON

STAVANGER

STOCKHOLM

MOSCOW

MADRID

AMSTERDAM

VIENNA

BUDAPEST

VILNIUS

KRAKOW

NEW YORK

CHICAGO

TORONTO



CONTACT

Signature Parquet

☎ : +33 1 77 38 17 14

✉ : sales@signatureparquet.com

Signature
PARQUET





Signature
PARQUET